



1年生総探の時間 甲佐町散策

5月28日(木)、1年生普通科2クラスで「総合的な探究の時間」に、甲佐町に新しくできた「甲佐町起業等応援施設」を見学に行きました。

この施設は見学のわずか3日前の週末にオープニングセレモニーが行われたばかりの文字通り「できたてのほやはや」の施設です。

起業準備やサテライトオフィスなどに使えるレンタルオフィス(4棟)セミナー、講座、勉強会に使えるサロンスペース、屋外マルシェや体験イベントに使える交流スペースなどがあり、起業や交流、地域連携などの拠点となる施設です。「出会いが交差(KOSA)し、未来が動き出す場所」のキャッチフレーズのとおり明るく快適で心地よく、新しい、いろいろなことがここから始まる予感がしました。



高等学校総合文化祭見学 ～見て・感じて・刺激をもらった一日～

今年度の総文祭は熊本県立美術館本館、市民会館シアーズホーム夢ホール、国際交流会館に分かれて開催されました。文化部の生徒たちは、5月30日(金)、展示部門とステージ部門を見学しました。展示部門では、美術部3年Mさんと、カルチャー倶楽部の卒業生Cさんの作品が展示されていました。見学した生徒たちは他校の高校生たちによる多彩な作品やステージパフォーマンスに触れ、今後の活動への意欲を高めた様子でした。



高校総合体育大会総合開会式

5月30日(金)、熊本県高校総合体育大会総合開会式がパークドーム熊本で開催されました。職員及び生徒からなる選手団は、本校代表として堂々の行進を披露しました。



救急救命訓練

6月4日(水)、上益城消防署より3名の講師をお招きして、生徒、職員を対象に救急救命講習を行いました。

心肺蘇生法の手順とポイント、あっぱくんを使用した心臓マッサージの練習、エピペンの使用方法等、実践を踏まえて、具体的に学ぶことができました。もし、身近で人が倒れた場合は、今回学んだことを生かし、勇気をもって行動してほしいと思います。



進路ガイダンス

6月6日(金)午後からウイング松橋で行われた進路ガイダンス(相談会)に、2年生全員と3年生の進学希望者10名で参加しました。

自分の希望する学校への相談や、希望する学部に近い学部を案内してもらう等、充実した時間を過ごしました。3年生にとっては、志望校の再確認、2年生にとっては、目標設定の一助となったようです。



甲佐町物産販売展

6月5日（木）甲佐町観光物産展が熊日会館ひぶれす広場で開催され、3年ビジネス情報科の生徒が販売実習を行いました。接客マナーや販売方法を企業の方から直接教えて頂き、甲佐町特産品を販売しました。お客様も多く、大盛況でした。



地域探究活動オリエンテーション

6月11日（水）、地域探究活動に向けたオリエンテーションを実施しました。

講師として熊本大学の田中先生をお招きし、関わってこられた探究活動の実例を交えながら、本校の今後の探究活動の進め方について多くの助言をいただきました。

生徒たちは、これからの活動に向けて意欲を高めるよい機会となりました。



生徒総会

7月2日（水）に生徒総会が行われました。校長先生から旧生徒会役員に感謝状、新生徒会役員に任命状が渡されました。その後、生徒会執行部と各委員会から、今年度の活動計画の報告、クラス会議から出た意見に対する回答等がありました。

甲佐高校をより良くするためのアイディアがたくさん出ました。



スポーツフェスティバル～ゼラニウムの陣～

6月27日（金）にスポーツフェスティバル「ゼラニウムの陣」（バドミントン競技）が開催されました。午前に混合ダブルス、午後から選抜シングルスとダブルスのトーナメント戦で行われました。

暑い中での開催だったため、熱中症が心配されましたが、水分補給等体調管理をしっかり行い、無事に終了することができました。



甲佐高校ホームページのQRコードです。
甲佐高校生の日常の様子を見ることができますので、お時間がある時にぜひ、のぞいてみてください！